

地域消費情報 美祢通信

契約トラブル事例の催眠(SF)商法を紹介します。催眠(SF)商法とは、路上等で「健康に良い話をする」「開店ご挨拶で粗品をプレゼント」などと言って人を集め、閉め切った会場で日用品などの景品を無料で配り、雰囲気を盛り上げ興奮状態にして、最終的に高額な商品を売りつける商法です。



美祢市消費者の会 会員募集中です!!

エコ活動や消費生活トラブル防止の啓発に興味をお持ちの人は、事務局までご連絡ください。

美祢市消費者の会
(事務局 商工労働課 [☎0837(52)5224])

契約トラブル注意報!! ~催眠(SF)商法~

【相談事例】

「健康にいい話が聞ける」と知人に誘われて、多くの人が集まった空店舗の会場へ行った。販売員の巧みな話術で会場が盛り上がって、血液がサラサラになるという健康食品を思わず買ってしまったが、よく考えると高額だったのを返品したい。

高齢者を狙った悪質商法です。会場に行くと雰囲気にのまれて冷静な判断力がなくなり、つい高額な物を買ってしまい後悔することになります。安易にそのような場所に行かないようしましょう。

※次回は「サイドビジネス商法」について紹介します。

問合せ先 商工労働課 [☎0837(52)5224]

平成24年経済センサス活動調査を実施します



経済センサスキャラクター

- ▶平成24年2月に全ての企業・事業所を対象とした経済センサス活動調査を実施します。
- ▶調査結果は、各種行政施策をはじめ、地域の産業振興や商店街の活性化などの地域行政のための基礎資料として利活用されます。
- ▶支社等のない事業所等には、調査員が直接伺い調査票を配布します。
- ▶支社等を有する企業等には、国、都道府県及び市が、民間事業者を通じて本社等に調査票を郵送し、インターネット又は郵送で回答していただきます。
- ▶調査の趣旨・必要性を御理解いただき、御回答をよろしくお願ひいたします。

問合せ先 地域情報課 [☎0837(52)1128]

【秋芳短歌会】

米休耕の田には転作の蕎麦が実り天の
恵みに違和は非ざり
ひらひらと紅葉舞来る昼夜がり琵琶湖
疏水の水路閣仰ぐ
曾遊の磐梯山麓五色沼その紅葉をテレビは
映す

杖つきて足元あやうく歩む吾に
救いのごとき冬の日は射す
水木日、の新聞クイズたのしみつ
少しなえゆく脳をゆさぶる
華やかに燃ぜし花火くれないの
サボテン百余の蕾ほころぶ

【美東俳句会】

新年に日めくり暦起きて先ず
ふるさとや先ずは黒豆祝箸
蒼天に長き竿入れ柿をもぐ
夕映えに負けじと富有柿照り返す

【ホトトギス秋芳句会】

元旦や見馴れし景もあらたまる
初詣手をつながねば迷いさう

梵鐘の余韻聞きつつ年明くる
河豚市場はく息熱く袋ぜり
御手洗の水滾滾と潮氣満つ
年なりの皺をいとしむ初鏡

【美祢つぼみ句会】

梵鐘の余韻聞きつつ年明くる
河豚市場はく息熱く袋ぜり

俳句と短歌

松原 前田 長 安喜子
正男 時博

重本 栄子 山野 宏子 阿座上礼子 由良野とき美
鹿嶋 伸由 野村八千恵 内田シズエ 茶川 貞代 柿村喜代美

まちかどホットライン

10/19

美祢社会復帰促進センターで新設棟完成披露会

全国の女子刑務所の過剰収容対策の一環として、平成22年11月から美祢社会復帰促進センターで、女子収容棟などの増改築工事が行われていましたが、平成23年9月末で工事が終了しました。これを記念し10月19日新設棟完成披露会が開催されました。

この新設棟完成によって、全国最大の女子収容定員800人となり、男女合わせて1,300人の収容定員となりました。また、新たにクリーニングや調理などの職業訓練ができるようになり、さらに幅広く受刑者の社会復帰に向けた取組が行われるようになりました。



JR美祢線を利用した3市保育園児交流会

11/5



JR美祢線の復旧を記念し、美祢市、長門市、山陽小野田市の保育園児交流会が開催されました。

交流会には、美祢市から35人、長門市から24人、山陽小野田市から22人の園児と、その保護者等の合計165人が参加しました。まず、美祢駅で長門市と山陽小野田市からの園児を手作りの横断幕でお出迎えした後、秋吉台家族旅行村に移動し、リトミック遊びや鉄道ゲームなど楽しい遊びをしました。

3市の園児等はすぐに仲良くなり、会場中が園児の笑顔や笑い声であふれています。

この行事は、3市持ち回りで行うこととなっており、次回は長門市で開催される予定です。



11/6

生涯学習のまちづくり推進大会

美祢市民会館で開催され、生涯学習の推進に尽力された、団体9組と個人6人が、表彰されました。

本年度より新しい企画として、市内小中学生による「私の夢、そしてそれを育む美祢市の未来」をテーマとしたパネルディスカッションを行いました。自分が思う

未来の美祢市について一生懸命語る児童・生徒等から、市を思う気持ちがよく伝わってきました。



また、山崎凱千さんを講師に「みすゞ、思いやりを歌う」と題した講演会が行われ、金子みすゞの詩に込められた思いは、山崎喜久子さんの歌声を通して、時代を超えて色焦ることなく伝わってきました。

参加者は、この大会を通して、生涯学習へ取り組む機運を高めています。



堀田稔さん(美東町)農林水産大臣賞受賞

11/8



平成23年度全国山林苗畑品評会において、堀田稔さん(美東町赤)が、農林水産大臣賞を受賞され、市長への報告に来庁されました。

この受賞は、全国の山林用苗畑における育苗技術や経営の改善意欲の高揚を図るとともに経営の改善向上を目的としたもので、堀田さんの品種系統区分管理、創意工夫、保護管理などが高く評価され、全国でわずか6名しか表彰されない中のおひとりとして、受賞されました。

また、平成24年5月に山口市阿知須きらら浜で開催される第63回全国植樹祭で使用される苗木について堀田さんを中心に育成に取りかかっていることも併せて報告されました。